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Zusammenfassung


ADHS ist eine häufige chronische psychiatrische Erkrankung, die sich klinisch sehr heterogen mit hoher Symptompersistenz präsentiert. Unbehandelt entwickelt bis zu 80% der Betroffenen zumindest eine weitere psychiatrische Erkrankung. Wichtig ist eine gute Diagnostik, die eine (Familien-)Anamnese, die Erhebung von Schweregrad, Frequenz und Chronizität der Symptome sowie die Auswirkungen auf die Lebensqualität und die Funktion in verschiedenen Lebensbereichen (Arbeitsplatz, häusliches und soziales Umfeld etc.) einschließt. Eine leitliniengerechte multimodale Therapie umfasst neben der Medikation auch psychosoziale und psychotherapeutische Interventionen. Zur medikamentösen Behandlung bei erwachsenen ADHS Patienten empfehlen die Leitlinien Methylphenidat als Medikament der ersten Wahl.
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Summary


ADHD is a frequently occurring chronic psychiatric disorder whose presentation is very heterogeneous with a high degree of symptom persistence. Without adequate treatment, up to 80% of patients will develop one or more psychiatric comorbidities. An extensive and correct diagnostic process is very important. This should include the patients` and family history, a good documentation of frequency and grade of symptom severity, the impact on quality of life and the functional impairment in different areas of life (workplace, social and family environment). The guideline based therapy is multimodal and requires medical treatment combined with psychotherapy or psychosocial interventions. According to the guidelines, the first-line pharmacotherapy for adults with ADHD is methylphenidat.
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